

Bietigheim, 7. Juli 2020

## Erfahrungen mit dem Verein "Basketball Leben e.V."

Sehr geehrte Damen und Herren

Als selbständiger Berater für Fundraising und Kommunikation gemeinwohlorientierter Organisationen kenne ich den Verein "Basketball Leben e.V." seit Januar 2019. Ein kleiner Verein mit einer großen Vision - genau das ist es, was zivilgesellschaftliche Organisationen heutzutage benötigen. Ich hatte und habe in erster Linie mit den Vorsitzenden Sandy Lorenz und Miriam Storch zu tun, die sich mit viel Herzblut, Verstand, einer Vision und konkreten Ideen für Maßnahmen und mehr einsetzen, um das große Projekt (Basketball bleibt in Bögöz) zu realisieren. Der gesamte Verein, mit all seinen ehrenamtlichen Mitarbeitenden, zeigt ein sehr engagiertes Auftreten. Die Zusammenarbeit läuft auf einem sehr professionellen Niveau, Ideen werden aufgenommen, diskutiert, angepasst und umgesetzt. In dieser kurzen Zeit wurde schon viel erreicht, vor allem in Bezug auf Fundraising aber auch in ganz grundlegenden Fragen wie der Aufbau einer Datenbank, die Erstellung eines Case for Support u.a.m.

Seit 2001 bin ich im Fundraising für NPOs tätig mit Erfahrungen im operativen Fundraising bei einem internationalen Kinderhilfswerk aber auch auf Verbandsebene, auf Unternehmensebene und ehrenamtlich in verschiedenen Beiräten und Aufsichtsräten. Weitere Informationen zu meiner Person finden Sie auf [www.januekermann.de](http://www.januekermann.de)

Ich wünsche dem Verein aus vollem Herzen, dass ihr Projekt die Förderung erhält, die es verdient hat.

Mit den besten Grüßen,



Jan Uekermann